

NÖNPLUS | KOMMENTAR

Unterschätzt

ERSTELLT AM 23. DEZEMBER 2025 | 04:30

ARTIKEL SPÄTER LESEN

[BEZIRK ST. PÖLTEN](#) [PIELACHTAL](#) [BEZIRK LILIENFELD](#) [ESCHENAU](#)Nikolai
Dangl [SAG UNS DEINE MEINUNG!](#)

Ü ber die Stärkung der regionalen Energiegemeinschaften.

„Was bringt das schon, Österreich stößt doch kaum CO₂ aus?“ – dieses Argument hört man immer wieder, auch in unserer Region. Es klingt bequem, ist aber gefährlich kurzsichtig. Denn Klimaschutz ist keine abstrakte Weltrettungsübung, sondern wirkt ganz konkret vor der eigenen Haustür.

Die Einbindung der Windkraftanlagen „Mona“ und „Lisa“ in die regionalen Energiegemeinschaften zeigt genau das. Hier geht es nicht um globale Emissionsstatistiken, sondern um saubere Energie aus der eigenen Region – um weniger Abhängigkeit von Importen, um stabile Versorgung, um Wertschöpfung, die vor Ort bleibt.

Weniger fossile Energie bedeutet auch weniger Abgase, bessere Luft und langfristig eine höhere Lebensqualität. Wer regionalen Wind- und Sonnenstrom nutzt, schützt nicht nur das Klima, sondern auch die eigene Gesundheit und den eigenen Geldbeutel. Sinnvoller Klimaschutz macht das Leben nicht schwerer – er macht es oft einfacher.



„Mona“ & „Lisa“ beliefern EnergieRegion St. Pölten und EEG Lilienfeld

WINDSTROM

22.12.2025